
令和３年度 第３回 青梅市立学校給食センター運営審議会（書面表決）

会議録

１ 書面表決の経緯

新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、まん延防止等重点措置期

間であることから、第３回青梅市立学校給食センター運営審議会の協議

事項の承認については、質疑応答を踏まえ、書面表決にて執り行うこと

とした。

２ 書面表決の日程

(1) 開催通知送付 令和４年１月１８日（火）

(2) 資料等の送付 令和４年１月２５日（火）

(3) 質疑の受付期限 令和４年２月２日（水）午後４時

(4) 質疑の回答 令和４年２月３日（木）

(5) 表決の受付期限 令和４年２月９日（水）

(6) 承認日 令和４年２月９日（水）

３ 報告事項

(1) 青梅市学校給食用物資納入基準について（報告資料１）

(2) 根ヶ布調理場土壌調査の結果について（報告資料２）

４ 協議事項

新共同調理場の整備事業スケジュール（案）について（協議資料１）

５ 質疑および回答

報告事項および協議事項に対する質疑および回答は、次のとおり。

件名
報告事項１

青梅市学校給食用物資納入基準について（報告資料１）

質疑・回答

（要旨）
【質疑】

・給食の質やおいしさ、材料に対しての満足度について、

アンケートを実施したことがありますか。

・残さいの割合はどのくらいあるのでしょうか。

【回答】

・給食の質に対する児童・生徒への満足度調査は実施して

おりませんが、学校を訪問した際や、社会科見学で来た際

に、好きなメニュー、苦手な食材などを聞き取って参考に

しています。



６ 書面表決の結果

書面表決の結果については、次のとおりである。

上記のとおり、青梅市立学校給食センター条例施行規則第７条第３項

の規定にもとづき可決

以 上

・残食の割合については、おかずに比べ主食を残す割合が

高い。

なお、児童・生徒から「リクエスト給食」として食べた

い給食のアンケートを実施したり、喫食量が上がる献立の

作成に努めています。

件名
報告事項２

根ヶ布調理場土壌調査の結果について（報告資料２）

質疑・回答

（要旨）
【質疑１】

・基準値超えの表層土壌の取扱いは、これから検討される

のでしょうか。

【回答１】

・基準値を超えた表層部分の土壌については、法律等の基

準にもとづく範囲の土壌入替えを想定しております。また、

具体的な対応策については、令和４年度以降の設計の中で

検討していく予定です。

【質疑２】

・土地の改変を行う時点で改めて届出を行う際には、今回

の調査結果を届出るのでしょうか。それとも改めて調査を

行って届出る必要があるのでしょうか。

【回答２】

・土地の改変時の届出については、土壌汚染調査を改めて

行う必要はありません。

件 名

協議事項

新共同調理場の整備事業スケジュール（案）について

（協議資料１）

質疑・回答
【質疑なし】

項目 審議内容
表決

結果

協議事項１
新共同調理場の整備事業スケジュール（案）につ

いて
承認


